



Esmeraldas, 15 de abril de 2019

Boletín de Prensa Nro. 08

Arribo del buque Forestal Pacific a los muelles de APE

La astilla de eucalipto, un granel que genera dinamismo en APE



Operación de carga de la astilla hacia el buque

Esmeraldas.- Agenciado por la naviera Remar, la tarde del lunes 15 de abril del presente año, arribó al puerto comercial de Esmeraldas, la embarcación "FORESTAL PACIFIC" de 200 metros de eslora, para dar inicio al proceso de embarque de 40.000 toneladas de chip o astilla de eucalipto, acoderada en los patios de Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), por la empresa EXPOFORESTAL INDUSTRIAL S.A.

La madera llega a las instalaciones de APE en grandes troncos, para posteriormente ser astillada en una máquina que la reduce en pequeños trozos, convirtiéndose así, en un producto de mucha demanda por las industrias papeleras.

Es así como la astilla de eucalipto 'globulus', constituye en el principal producto de exportación por el Puerto de Esmeraldas. En el año 2018 se exportaron 74.617 toneladas a través de Autoridad Portuaria de Esmeradas y se prevé para el año 2019, subir considerablemente esta cifra.

La operación de carga es una de las más grandiosas que se realizan en el puerto, no solo por el tiempo que significa acumular ese volumen de toneladas, sino también por la gran altura que alcanza la astilla dentro de los patios asignados para su almacenaje, creando una sensación de montaña artificial.





La maniobra de carga del producto hacia el buque, requiere del trabajo permanente de decenas de volquetas y equipo humano, para que en un plazo no mayor a cinco días, se pueda acopiar la astilla, dentro de las bodegas de la embarcación.

Autoridad Portuaria de Esmeraldas en el año 2018, manejo un total de 239.611 toneladas de gráneles sólidos, entre astilla, materiales ferrosos, carbón mineral, etc., tanto en importación como en exportación, mientras que en lo que va del año 2019, la cifra llega a casi 150 mil toneladas, con apenas 4 meses de haber iniciado el año.

El Gerente General de Autoridad Portuaria de Esmeraldas, Ing. Iván Rhor ve como alentadora esta cifra y espera alcanzar los más altos volúmenes de carga para lograr los objetivos operativos de la institución, que solo será posible con una gestión coordinada entre varios departamentos y encaminada hacia un mismo fin, el de fortalecer e incrementar la eficiencia y eficacia de los servicios portuarios.

Lcda. Paola Montaño

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas. Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec